

# SPG: Starker Saisonaufakt

## Tennis

**Rottenburg.** Die Tennisspielerinnen der SPG Neckar-Gäu sind gut in die Verbandsliga-Saison gestartet. Sie bestiegen auf der Anlage des TC Rottenburg den TC Empfangen 6:3. Zum klaren Sieg trug auch das Team-Küken Meggie Raidt bei (im Bild). Die 15-jährige Kiebingerin besiegte ihre Kontrahentin Lilly Schüch mit 6:3, 6:4. Nach den weiteren Einzel-Siegen von Johanna Oswald Marina Müller, Lone Friedrich und Jasmin Löffler führte die SPG vor den Doppeln schon uneinholbar 5:1. Damit liegen die Tennisspielerinnen aus dem Rottenburger Revier auf Kurs Richtung Wiederaufstieg in die Oberliga.

Auch die Damen zwei des TC Tübingen waren erfolgreich. Sie schlugen den VfB Ulm 8:1. Die beiden in der höchsten WTB-Liga spielenden Tübingen Teams starten erst am Sonntag in die Württembergiga-Saison, die Männer mit einem Heimspiel gegen den TC Lauffen.



Meggie Raidt und ihre Teamkolleginnen von Neckar-Gäu starteten mit einem Sieg in die Saison.

Bild: Ulmer

Tagblatt 13.05.2014